

内牧地域まちづくり協議会 会報

令和2年11月発刊

高齢者サポート隊（見守り活動）

内牧地域まちづくり協議会では、高齢になっても安心して暮らしていける地域づくりを進めるために、主に、ひとり暮らし高齢者の見守り活動を行っています。

しかしながら、新型コロナウイルス感染が始まったことにより、活動は大幅に制限されることとなり、見守りボランティアの全体集会は今のところ開催していない状況です。

幸いにもボランティアメンバーは変化していないため上半期のサポート活動の集計は郵便にて実施いたしました。

活動継続について連絡不足もあり、活動に対する認識不足もあったのが現状であり、集計に合わせて見守り活動への意見やコメントをいただいています。いただいた意見等を参考にして、次に繋げていきたいと思います。



出会ったときに声をかけたり、実際に家を訪問したりと、いった「見守り活動」のなかで、様子がいつもと違ったり、実際に何かあったときには医療機関につないだり、市役所や福祉関係機関につなぐことができます。

これからも、地域の中で、身近な人による支え合いや助け合い活動を進めてまいります。

※ 上半期（令和2年度4月～9月）の活動実績は、次のとおりです。



★ 高齢者サポート隊 代表 朝日忠則 ★

サポート隊数	対象者	声かけ	訪問	安否確認	話し相手	その他
22名	61名	279回	72回	215回	67回	15回

伊勢本街道・登山道整備

令和2年10月18日、防犯・防災部会では、旧伊勢本街道（諸木野地区の東詰め）と、そこから続く三郎岳、袴ヶ岳への登山道の整備作業を実施しました。

内牧地域にある旧街道や登山道は、毎年多方面から、たくさんの方々がトレッキングなどで訪れるところです。

要所には『行き先案内板』が設置しており、通行者の安全・安心を図っています。



当日は、11名の部会員により、案内板の点検や、旧街道筋及び頂上までの登山道の草刈りを行いました。

12月には、自明～高井間の伊勢本街道の整備も予定しています。

★ 防犯・防災部会 部会長 福田善和 ★

環境美化パトロール活動

生活環境部会は、毎年、3月第3日曜日・7月第3日曜日・11月第3日曜日の年3回パトロールを実施しています。

令和2年7月19日、本年度第1回目の環境パトロールを実施しました。今回は2班に分かれて、八瀧から上と、高井から下での作業を行いました。



パトロールをしていて感じることは、ほとんどが車からのポイ捨てです。袋に入れての投棄、人家の無いところになると特に目立ちます。

このような現状をみると、これからも、定期的な環境美化パトロールは必要だと考えます。

★ 生活・環境部会 部会長 飯阪傳次 ★

